
 

 

＊安全を考えて芳名板の設置位置を下げる。 

＊行政等への申請を早めに行うべきだった。 

＊駐輪場の案内を明確にし、他は駐輪禁止。 

＊神輿の担ぎ手募集について一考を要す。 

＊写真、図面も含めた資料を今後に引継ぐ。 

＊保険の見直し、警備員の配置、熱中症対

策など必要なことに出費はしたが、全体

として支出を抑えることができた。 

＊地元の飲食店、医療機関、商店などから

多大なご寄付をいただきました。 

本当にありがとうございました！ 

 

  

 既報の通り、横浜市「自治会館脱炭素化

推進事業補助金」の交付申請をしました。

申請は受理され、今月末までには交付決定

通知が届く予定です。年内には１階ホール

に省エネエアコンが取付けられ、２階を除

いて、照明が LED 化される予定です。 

 

 

 会員数の減少傾向が続いていますが、こ

れを食い止め、「自治会に入っていてよか

った！」と思っていただけるような取り組

みを何かできないか、来月の役員会で検討

していくことになりました。催しの企画、

災害時に備えたつながりづくりなどについ

てアイデアを役員から募ります。 

 

 

12 月１日(日)９:30～自宅周辺、10:00

～公共場所の「一斉清掃」を実施します。

自宅周辺の清掃をしながら、言葉を交わし、

近所同士のつな

がりをつくるよ

い機会にしたい

ものです。 

(左写真は６月

一斉清掃風景) 

 

 報道で伝えられているように各地で物騒

な事件が続いています。日限山でも、架空

の会社社員を装い高齢者宅への防犯カメラ

の訪問販売が出没しています。一人暮らし

かどうか、防犯対策をしているか、などの

探りを入れているとも受け取れます。いわ

ゆる「飛び込み営業」に注意してください。 

住民の手で安全な街をつくりましょう。 

10月23日に港南区役所、

港南警察と合同で防犯パトロ

ールを実施しました。自治会

役員 14 名、歩こうクラブ 7

名、消費生活推進員３名、民

生委員２名、会員有志 1 名、

ケアプラザ職員２名が参加し

ました。 

 

 

10月20日(日)

ヘアピンカーブの

階段上の新設初期

消火箱ホースを使

って2ブロック住

宅内路上で消火訓練を実施しました。23

人の会員が積極的、真剣に参加しました。 

 

 

相変わらず、燃えるゴミ、プラごみ、資

源ゴミの区別がついていなかったり、曜日

が違っていたりして、収集後に取り残され

るごみが後を絶たたず困っています。互い

に気をつけましょう。 

 
 
 

 日限山公園のリニューアル工事が 11 月

５日から始まります。３月末まで、公園内

への立ち入りができません。ケアプラザ側

の通路も通行できなくなります。 

 
 

12月の予定 

12 月 1 日 一斉清掃 12 月９日 部長会 

12 月 16 日 地域防災拠点運営委員会 

〃   役員会 

□ 「納涼祭を振り返って」「会館省エネ化推進！」 
「会員数増を！」「12/1一斉清掃」 10月役員会から  
□ 怪しい営業にご用心！ □ 初めての共同作業!? 
□ ゴミの出し方の現状   □ 公園工事スタート 令和６年 11月２日 

納涼祭を振り返って～来年のために～ 

初めての共同作業!? ～消火訓練 
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怪しい“営業”にご用心！ 
 

自治会館の省エネ化推進！ 

会員数増を目指して！ 

１２/1一斉清掃にご参加を！ 

ゴミの出し方～お互いに気をつけて！～ 

日限山公園の工事始まる！！ 


